

Siria denuncia en la ONU nuevas violaciones del alto el fuego



N. Unidas, 27 may (RHC) La Misión Permanente de Siria ante Naciones Unidas divulgó detalles sobre nuevas violaciones del cese de hostilidades vigente desde el 27 de febrero en el país árabe.

En una nota de prensa, denunció que además de los grupos terroristas como el autodenominado Estado Islámico y el Frente al Nusra, no incluidos en el alto el fuego pactado con la mediación de Rusia y Estados Unidos, organizaciones armadas opositoras son responsables de ataques contra civiles y militares.

Según la representación de Damasco en la ONU, entre el 19 y el 26 de mayo, esos grupos lanzaron misiles, morteros y cilindros de gas, y utilizaron francotiradores en zonas de Aleppo, Damasco Campo y Latakia.

Algunas de las acciones violentas tuvieron como blanco posiciones del Ejército y zonas seguras, precisó.

De acuerdo con la misión siria, los ataques dejaron varios civiles muertos o heridos.

La ONU insiste en el respeto estricto del alto el fuego, un escenario clave para el progreso de las conversaciones entre el Gobierno y los opositores, que acoge Ginebra bajo la medicación del enviado especial Staffan de Mistura.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/94879-siria-denuncia-en-la-onu-nuevas-violaciones-del-alto-el-fuego>



Radio Habana Cuba